

PELITA

Mubes PKDP Se-Indonesia Sukses, Jhon Kenedy Aziz.Ketum DPP 2023-2027

Adi Kampai - SUMBAR.PELITA.WEB.ID

Mar 3, 2023 - 19:33



Padang,— Paguyuban Rang Piaman, Persatuan Keluarga Daerah Piaman (PKDP) yang telah melaksanakan Musyawarah Nasional (Munas) Ke-6 telah berakhir, Kamis (2/3/2023) malam.

Bertempat di Hotel Truntum Padang, dua kandidat Ketua Umum DPP PKDP 2023-2027 yakni Mayjend (Purn) Markoni dan Anggota DPR RI John Kenedy Aziz mampu memberikan rasa badunsanak yang indah. Betap tidak, karena demokrasi ala piaman terasa indah, tidak ada gebrak meja atau banting kursi, semuanya peserta Mubes Ke-6 kental rasa badunsanaknya.

Buktinya di ujung pleno pemilihan Ketua Umum DPP PKDP, Kamis (2/3) tengah malam itu di Hotel Truntum Padang, Jenderal bintang dua purnawirawan,

Markoni mempersilahkan Anggota DPR RI John Kenedy Aziz untuk memimpin paguyuban perantau piaman se dunia itu.

“Hebat sikap legowonya Sang Jenderal memberikan jabatan Ketua Umum DPP PKDP kepada Anggota DPRRI dari Partai Golkar daerah pemilihan Sumbar II H Jhon Kenedy Aziz alias JKA,” ujar Wakil Ketua Panitia.Mubes VI PKDP Syaharman Zanhar, .S.Sos, MM.

Meski arena Mubes VI PKDP sempat panas bahkan dibumbuhi deadlock, tapi jiwa ksatria ‘sang jenderal’ masih kental. Akhirnya dengan jiwa besar dan penuh kesabaran, seperti seorang yang sangat paham dengan arti demokrasi dan hukum, Jenderal dan Doktor hukum militer ini ikhlas menyerahkan jabatan Ketum PKDP kepada JKA dengan cara mengundurkan diri sebagai Caketum.

Markoni menyatakan sejak dari awal dirinya tidak menginginkan adanya perpecahan di tubuh PKDP, terutama di ajang Mubes. Sebab PKDP pada dasarnya adalah organisasi kekeluargaan dan silaturahmi bagi perantau untuk sepenuhnya kepentingan pembangunan ranah.

“Dengan mempertimbangkan faktor fundamental PKDP itu, saya undur dari pencalonan. Silahkan saudara saya, sahabat saya JKA menjadi Ketua Umum DPP PKDP Indonesia. Semoga PKDP kita tetap utuh,” kata Markoni dengan sangat tenang dan terkesan tidak terlihat emosi.

Setelah Markoni menyampaikan pidatonya, Ketua DPW PKDP Jatim sebagai pendukung fanatik Markoni naik ke mimbar sidang untuk mempertanyakan dasar Markoni menarik diri dari pencalonan.

John Kenedy Azis tidak orang sembarangan, politisi Partai Golkar ini sudah dua periode menjadi Anggota DPR RI, bahkan sumber suara terbesarnya di Pemilu 2014 dan 2019 adalah di daerah Piaman, baik kota maupun kabupaten.